



## En video: en la calle 60 un camión quedó atrapado entre cables y el conductor se trepó a desenredarlo



Crédito:

Ecos del Combeima

*La situación generó trancón por algunos minutos mientras el hombre se trepó al techo del vehículo.*

Una particular situación se presentó este fin de semana sobre la calle 60 con carrera séptima, cuando en horas de la mañana un vehículo tipo camión, afiliado a una escuela de conducción quedó atrapado con el cableado de la red de semáforos y servicios públicos.

Según algunos testigos de la escena al parecer el conductor del vehículo no calculó bien el espacio entre uno de los nudos de cables que están ubicados justo en la zona del semáforo, otros aseguran que producto de las fuertes tempestades de los últimos días la 'maraña' de cables habría sufrido afectaciones y algunos cables se encontraban descolgados razón por la cual el vehículo quedó allí atrapado.

Lo llamativo de la situación es que una vez el conductor se percató de la situación, tuvo que dejar el vehículo atravesado en todo el cruce y se trepó por la carrocería del camión hasta el techo y allí sin ningún tipo de protección soltó los cables con sus propias manos, un acto de mucho riesgo teniendo en cuenta que algunos de esos cables son de alta tensión.

Algunas personas intentaron persuadirlo para que desistiera de su accionar para manipular los cables, lo cierto es que luego de algunos minutos el hombre logró desenganchar el camión de la maraña de cables para finalmente seguir con su marcha.

Por su parte algunos residentes del sector aprovecharon la situación para señalar que sobre este punto y a propósito de la llegada de un circo es importante que los agentes de tránsito entren a regular el tráfico sobre todo en horas pico cuando se forman trancones extensos.